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第22回 [ 3138 ]回目 例会報告  令和５年 (2023）１２月１４日（木） 
                    出席委員会報告 

 

年 次 総 会 
 
◆開会点鐘  斎藤孝裕 会長                             

 
◆ロータリーソング 〔我等の生業〕 白岩裕和            
 
◆四つのテストの唱和 齋藤健太 職業奉仕委員 
 
∮ 今週の誕生日    ♬♬ ♬ ♬ ♬  12月 16日 吾妻 一夫 会員  

                          12月 16日 佐藤喜市郎 会員  ♫♫♫♫♫ 

‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥lunch time‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥ 

◆会長の時間 

先般、第６回の理事会が開催されましたので、そちらの報告と、１２月１２日の県北第

二分区第３回会長・幹事会の内容をご報告いたします。まず理事会ですが、次年度の役員

理事の選出について、会長エレクトから人事案の発表があり、理事会において承認されま

した。また、国際交流フェスティバルの決算報告についても理事会で承認されました。新

春初釜については、１月１１日１２時３０分より、ここ吉川屋さんで開催いたします。海

老原ガバナー補佐と南ロータリークラブさんにお声掛けしており、今回からお客様をお呼

びしての開催となります。１月の例会プログラムは、４日休会、１１日新春初釜、１８日

ゲストスピーチとして、福島ロータリークラブ前年度会長の相良元章様に講演をお願いし

ております。１月２５日梁川ロータリークラブさんとの合同例会ですので、会員の皆様はご出席をお願いいたしま

す。続きまして、県北第二分区第３回会長・幹事会のご報告ですが、今後の予定として、３月２２日が次期幹事セ

ミナー、４月１３日が新会員オリエンテーション、４月１４日が分区親善ゴルフ大会をパーシモンカントリークラ

ブで開催予定です。また、担当クラブの輪番制について、該当するところでは、24-25 年度は親善ゴルフ、25-26

年度は新会員オリエンテーション、26-27 年度は次期幹事セミナー、27-28 年度は飯坂クラブの７０周年ですが、

ガバナー補佐排出になっております。会長・幹事会に、地区から南ロータリークラブの林さんがおいでになり、２

月１１日に音楽堂大ホールでロータリーソングを合唱する企画があり、歌いたい方は参加してくださいというこ

とでした。ロータリーソングの「日も風も星も」を作曲されたのが、古関裕而さんなのだそうです。当時、東京世

田谷ロータリークラブの会員時代に作曲されたそうで、今回、音楽堂で歌おうという案内がございました。 
 
◆幹事報告 菅野浩司 幹事 
Ａ．月 信 「ガバナー月信｣ １２月号 №6 

 Ｂ．来 信 
  ❶ガバナー 右近八郎 氏より 

「ガバナー公式訪問スピーチ                「2023-24 年度第４０回 RYLA 研修会の案内」 
ロータリーの誇りを楽しもう！」             と き ２０２４年２月２４日（土）１３：００～ 

 「2023-24 年度組織規定とクラブ定款・                       ２５日（日）１２：００ 
細則研修セミナーの案内」         ところ 磐梯熱海温泉 ホテル華の湯 

と き ２０２４年１月２７日（土）１３：３０～１６：３０ 参加対象者 研修生 １８歳～４０歳程度の 
ところ 南東北総合卸センター（郡山市）                           青少年男女 

❷東京銀座新ロータリークラブより 
 「植樹式の案内」 と き ２０２４年２月９日（金）１０：３０～ １時間ほど 
          ところ 築地川銀座講演 

Ｃ．メーキャップ報告    １２／１２    県北第二分区会長・幹事会    斎藤孝裕、菅野浩司 各会員 
 
◆国際交流フェスティバル決算の報告 鈴木牧子 委員長 

皆様のお手元にお渡ししております決算報告書の通り、決算いただきました。この国際交流 

フェスティバルには、本当に皆さんに大変お世話になりました。若干３万円くらい、当初の委 

員会予算よりは出てしまったのですが、皆さんに喜んでもらって、人数も確定しない中、本当 

会員総数 36 名  

出席会員 26 名  

欠席会員 10 名 

出席率  72.22% 

  飯坂ロータリークラブ 創   立   昭和 33 年（1958）5 月 5 日 

ガバナー   右 近 八 郎 

ガバナー補佐  海老原 三 博 

会   長     斎 藤 孝 裕 

幹   事     菅 野 浩 司 

       

 

 

週  報  
報 

言行はこれに照らしてから 
「四つのテスト」 

1. 真実かどうか 

2. みんなに公平か 

3. 好意と友情を深めるか 

4.みんなのためになるかどうか 

 

にお世話になりました。私自身、とてもこの体験を大事に、また、ロータリーでお世話になっ 

ていこうと思っております。どうもありがとうございました。 
 

ロータリーソング 四つのテスト 

2023-24年度 
地区スローガン 

 
ロータリーの 

誇りを 

楽しもう！ 

１２月は疾病予防と治療月間 



◆スマイリングＢＯＸ 渡辺賢司 委員 【合計１８ｓ】 
生田目正志 会員 ５ｓ 年次総会、発表させていただきます。来年度、よろしくお願いします。 
鈴木 重忠 会員 ５ｓ 妻にお花をいただきありがとうございます。 
堀切 孝敏 会員 ３ｓ 令和５年１年間ありがとうございました。 
鈴木 牧子 会員 ３ｓ 令和５年ももう少しです。お世話になりました。 
菅野 浩司 会員 ２ｓ 本日早退させていただきます。早退おわびします。 

 

年次総会 2024-25年度役員・理事 
【会長】生田目正志 会員 次年度会長を仰せつかりました生田目です。よろしくお願いいたします。今年のよ

うに素晴らしい会長の発表とか、そういうことはできませんが、皆様の協力を得まして、何とか楽しいクラブ活動

を来年度もやってきたいと思いますので、皆様の盛大なるご協力をよろしくお願いいたします。  
【会長エレクト】紺野容樹 会員 副幹事から始まり、階段四段目まで来ました。横入りしたい人がいたら手を

挙げていただいても構いませんが、それが無い限り、来年は会長エレクトをやらせていただいて、生田目会長の

下、勉強させていただきながら、一年間頑張っていきたいと思いますのでよろしくお願いいたします。  
【副会長】菅野浩司 会員 副幹事を仰せつかってから、心の準備はできております。副会長ということですの

で、会長の“のっぴきならない事情”があった時だけ、代理をさせていただきたいと思っております。他の役員と

共に、次年度会長を盛り立てていきたいと思っておりますので、皆さん、ご協力の程よろしくお願いいたします。  
【幹事】渡辺達也 会員 幹事として生田目会長をサポートし、この地域のために我々に何ができるかを考え、で

きることを盛大に活動していきたいと考えております。飯坂ロータリークラブを楽しいクラブにまとめられるよ

うに努めたいと思っております。皆様に支えていただき邁進してまいります。来期、よろしくお願いいたします。  
【会計】渡辺賢司 会員 来年度も会計を仰せつかりました渡辺でございます。職業柄、転勤がございます。来月

で丸３年ということで、もしかすると人事も私を忘れているのかなと思っておりますが、飯坂に居る間は一生懸命

会計を務めさせていただきます。今後とも、よろしくお願いいたします。  
【Ｓ・Ａ・Ａ】吾妻一夫 会員 次年度、Ｓ・Ａ・Ａを再び拝命いたしました。会場設営を円滑に、会議、理事会

等を進められるように頑張ってまいります。皆様のご指導、よろしくお願いいたします。今、ニュース番組等では

子供たちが戦争で、親兄弟を亡くし、裸足で逃げまどっているニュースが流れています。私たちロータリアンとし

て、世界中の恵まれない人に、どう奉仕をすればいいのかということを、私は常々考えております。Ｓ・Ａ・Ａも

頑張りますが、奉仕の活動も頑張ってまいりたいと思っております。よろしくお願いいたします。  
【職業奉仕委員長】白岩裕和 会員 飯坂ロータリークラブの伝統と誇りを汚さぬように、また、皆様に名前と

顔を覚えていただいて、声を掛けていただけるように頑張っていきたいと思います。生田目会長に、厳しくも優し

いご指導をいただきながら、頑張ってまいりたいと思いますので、皆様、ご指導ご鞭撻の程、よろしくお願いいた

します。  
【国際奉仕委員長】油井明則 会員 先ほど決算報告がありましたが、まずは国際交流フェスティバルの成功を

第一に考えております。いろいろわからないことがありますので、現委員長である鈴木牧子委員長に色々とアドバ

イスを受けながら、一生懸命やっていきたいと思いますので、よろしくお願いいたします。  
【青少年奉仕委員長】鈴木重忠 会員 次年度、青少年奉仕委員長を務めさせていただきます鈴木重忠です。次

年度は生田目会長の下、未来ある青少年のために、何か考えていきたいと思いますので、ご協力よろしくお願いい

たします。  
【親睦活動小委員長】齋藤健太 会員 親睦活動を通して、ロータリーの活性化を進めていって、一緒にロータ

リーを、しっかりこの地域に役立てるような存在に復活できるように、ロータリーの存在を地域に知らしめなが

ら、社会貢献の一助として、中身を盛り上げていくような活動ができればと思っております。よろしくお願いいた

します。  
【直前会長】斎藤孝裕 会員 直前会長という立場で、次年度の生田目会長をバックアップしながら、会員とし

て頑張ってまいりますが、それ以前に残り約半年の間、次年度の生田目会長と渡辺達也幹事のコンビがスムーズに

次年度を迎えられるように、今年度も一生懸命、繋いでまいりたいと思います。よろしくお願いいたします。  
【活性化特別委員長】鈴木義明 会員 皆さん、こんにちは。次年度も活性化特別委員会ということでお世話に

なります。会長、幹事の指導の下、一生懸命やりたいと思います。よろしくお願いいたします。  
【会計監査】佐藤喜市郎 会員 只今の役員発表で、本年度も監査です。次年度も忠作さんと一緒に監査でござ

います。予算もありますが、皆様方の先程来、話に出ていました地域に貢献するということ、そして、「飯坂ロー

タリークラブはすごいな。じゃあ、私もこの飯坂ロータリークラブに入会して、一緒に励みたい」と言っていただ

けるように皆さんで励んでいただきたいと思います。予算については、それは別として、活動をいっぱいやってい

ただきたいと思います。ただ、私も一応監査ですので最終的には監査をいたします。皆様のご協力をよろしくお願

い申し上げます。                                ◆閉会点鐘  会長 

■2023-24 年度指名委員会開催 12 月 5 日（火）18：30～「遊乃里」 

《内 容》①2024-2025 年度役員理事について ②その他 
《出席者》斎藤孝裕、菅野浩司、生田目正志、渡辺達也、紺野容樹、村上裕司、佐藤真也、佐藤喜市郎、吾妻一夫、渡辺賢司 以上の会員 


